
Herr Hahn eröffnet die Diskussion zu diesem Tagesordnungspunkt und erteilt Herrn Kluck-
huhn das Wort. Dieser signalisiert Zustimmung und fragt nach alternativen Handlungsmög-
lichkeiten zu dieser Thematik. Herr Dr. Tauras sagt eine Überprüfung durch die Verwaltung 
zu. Herr Schröder und Herr Hahn weisen auch auf die anderen städtischen Gesellschaften 
hin und regen eine praktikable Gesamtlösung an.    
 


